
5ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 13/03/2018 

 

      Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 

396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, 

Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, 

José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Aparecido de Oliveira e Valdinei Luca 

da Silva. Foram realizados uma oração pelo senhor Presidente, um minuto de silencio pelo 

falecimento Do Sr. Iro Teluski, servidor do Município e a leitura do expediente pela senhora 

secretária. As comissões encontraram inconsistências no PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO Nº 

005/2018, que estabelece a obrigatoriedade de normas aos munícipes no trabalho de combate a 

proliferação dos mosquitos, transmissores da Dengue, Chikungunya, Febre Zica e Febre Amarela 

(Aedes Aegyptis), as quais enviarão questionamentos ao Executivo, e posteriormente o projeto 

voltará à pauta. Na sequência passou-se a apreciação e votação do PROJETO DE LEI 

LEGISLATIVO N° 007/2017 que torna obrigatório afixar, em lugar visível, lista dos Médicos 

Plantonistas e do responsável pelo Plantão na rede Pública de Saúde do Município de 

Congonhinhas – Paraná e dá outras providencias, de autoria do Vereador Renato. A Comissão de 

Finanças e Orçamentos ofereceu emenda ao artigo 1º, nos seguintes termos: 

“Art. 1º - Fica o Poder Executivo obrigado a afixar, em lugar visível, no Hospital 

Central e Posto de Saúde Central do Município de Congonhinhas, a lista dos 

médicos plantonistas e do responsável pelo plantão, juntamente com seus 

respectivos horários de trabalho.” 

A emenda foi aprovada por unanimidade. E o projeto, contendo a emenda, recebeu parecer 

favorável de todas as comissões, também foi aprovado por unanimidade, em primeira votação. 

Após passou a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e fez 

indicação para que que seja feita manutenção com urgência na Estrada da Fazenda Meneguel, 

passando pela fazenda e saindo na Estrada do Pico, pois a mesma encontra - se em péssimas 

condições, a qual foi aprovada por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador 

Ademar, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que que seja levantado o muro 

do Cemitério Municipal e que seja colocado também, tranca na porta da “Capela do Ditinho de 

Deus”, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador 

Cleilson, que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. Após passou a palavra 

para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que seja 

passada a máquina na Estrada do Sitio do Sr. Luiz Carlos, próximo a Cooperativa Integrada, e 

também que sejam espalhadas pedras, sendo que estas já se encontram no referido local, a qual 

foi aprovada por unanimidade. Requer envio de oficio, em nome da Camara, ao Senhor Prefeito 



solicitando esclarecimentos a respeito das dívidas junto a Casa Lar Menino Jesus, do mandato 

passado e do atual. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a 

presença de todos e não realizou indicações. Após passou a palavra para o Vereador Everton, 

que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. Após passou a palavra para o 

Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e requereu o envio de oficio ao Sr. Charles 

Oliveira da Silva, parabenizando pela organização do Evento de Som Automotivo, realizado no dia 

04 de março, e pela iniciativa de destinação dos alimentos arrecadados no evento, ao Hospital do 

Câncer de Londrina. Após passou a palavra para o Vereador José Fidelis, que agradeceu a 

presença de todos e reiterou indicações realizadas anteriormente. O senhor Presidente requereu 

envio de oficio à Autoescola Congonhinhas parabenizando pelos investimentos no Município, com 

a construção de sua nova instalação. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente 

encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de 

Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


